

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Concert complètement cuivré !

Samedi 28 avril 2018, l'école de musique de Moulins Communauté propose un concert gratuit sur la thématique des instruments à cuivre.



Les ensembles de tubas, trompettes, cors et trombones à coulisse, accompagnés par le Brass Band de Bourgogne, proposent un récital unique pour le public de l'agglo moulinoise.

Typiquement britannique, le Brass Band est un orchestre composé de cuivres qui forment un ensemble musical homogène, capable de restituer les nuances d'un orchestre à cordes.

Musiques de films

La forme instrumentale du Brass Band permet ainsi d'aborder un vaste répertoire et d'embarquer les jeunes élèves de l'école de musique dans un tourbillon musical très prenant. Au programme samedi 28 avril à la salle des fêtes de Moulins :

- *Fanfare de la Péri*, de Paul Dukas
- *Le Seigneur des Anneaux*, d'Howard Shore
- *Gladiator*, d'Hans Zimmer
- *Libertango*, d'Astor Piazzolla

Samedi 28 avril 2018 à 20h



Salle des fêtes de Moulins

Place Tassigny, Moulins - 04 70 44 09 99 / agglo-moulins.fr

CONTACTS PRESSE

Guillaume Boutié, Directeur de Cabinet de Moulins Communauté
04 70 48 50 25 ; g.boutie@agglo-moulins.fr

Nicolas Bonnet, Responsable du service communication de Moulins Communauté
04 70 48 54 68 ; n.bonnet@agglo-moulins.fr